

الكويت في: 2022/07/18

Boursa Kuwait Company

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

State of Kuwait

دولة الكويت

**Subject: United Real Estate Company K.S.C.P.'s Board  
of Directors Meeting Date****الموضوع: موعد إجتماع مجلس إدارة شركة العقارات المتحدة  
ش.م.ك.ع.**

Pursuant to the requirements of Chapter 4 of Module 10 ("Disclosure and Transparency") of the Bylaws of law No. 7 of 2010, regarding the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activity, as amended, regarding the disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

عملا بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر ("الإفصاح والشفافية") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 المعدل بموجب القانون رقم 22 لسنة 2015 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

With reference to the above subject, kindly be informed that United Real Estate Company's Board of Directors meeting will be held on Thursday 21/07/2022 at 01:00 pm to discuss the asset valuation report and the investment advisor's report in regards to the merger by amalgamation between United Real Estate Company K.S.C.P ("Merging Company") and United Towers Holding Company K.S.C.C and AIDhiyafa Holding Company K.S.C.C ("Merged Companies")

وبالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود ان نعلمكم بأنه قد تم تحديد موعد إجتماع مجلس إدارة شركة العقارات المتحدة يوم الخميس الموافق 2022/07/21 في تمام الساعة الواحدة ظهرا وذلك لمناقشة تقرير تقويم الأصول وتقرير مستشار الاستثمار بشأن عملية الاندماج عن طريق الضم فيما بين شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع. ("الشركة الدامجة") وشركة أبراج المتحدة القابضة ش.م.ك.م. وشركة الضيافة القابضة ش.م.ك.م. ("الشركتين المندمجتين").

Please find enclosed the disclosure form of material information related to the above subject.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية الخاصة بالموضوع أعلاه.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،



  
**Mazen Issam Hawwa**  
Vice Chairman  
& Group Chief Executive Officer

مازن عصام حوا  
نائب رئيس مجلس الإدارة  
والرئيس التنفيذي للمجموعة

## نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

## Disclosure Form of Material Information

2022/07/18		التاريخ Date
United Real Estate Company K.S.C.P.	شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع.	اسم الشركة المدرجة Name of the listed company
United Real Estate Company's Board of Directors meeting will be held on Thursday 21/07/2022 at 01:00 pm to discuss the Company's asset valuation report and the investment advisor's report in regards to the merger by amalgamation between United Real Estate Company K.S.C.P ("Merging Company") and United Towers Holding Company K.S.C.C and AlDhiyafa Holding Company K.S.C.C ("Merged Companies")	مجلس إدارة شركة العقارات المتحدة سوف يجتمع يوم الخميس الموافق 2022/07/21 في تمام الساعة الواحدة ظهرا وذلك لمناقشة تقرير تقييم الأصول وتقرير مستشار الاستثمار بشأن عملية الاندماج عن طريق الضم فيما بين شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع ("الشركة الدامجة") وشركة أبراج المتحدة القابضة ش.م.ك.م وشركة الضيافة القابضة ش.م.ك.م ("الشركتين المندمجتين").	المعلومات الجوهرية Material Information
None	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position

  
Mazen Issam Hawwa  
Vice Chairman  
& Group Chief Executive Officer

مازن عصام حوا  
نائب رئيس مجلس الإدارة  
والرئيس التنفيذي للمجموعة